

Betreff:

Beschattung Wallufer Platz (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Wallufer Platz geeignete Maßnahmen zu treffen, um eine zumindest teilweise Beschattung des Platzes zu erreichen.

Begründung:

Der Wallufer Platz ist ein beliebter und stark frequentierter Spiel- und Aufenthaltsort im Herzen des Rheingauviertels.

Aktuell ist unmöglich auf dem Platz in den Sommermonaten ein schattiges Plätzchen zu finden, was zu einer spürbaren Senkung der Aufenthaltsqualität gerade bei Eltern und Kindern führt. Auch gesundheitliche Folgen sind durch einen längeren Aufenthalt in der prallen Sonne nicht auszuschließen.

Dem sollte durch geeignete Maßnahmen, etwa die Anbringung eines Sonnensegels oder die Bepflanzung der bestehenden Pergola abgeholfen werden.

Wiesbaden, 03.08.2022